

TA Kowarsch stellt die diesjährigen Ergebnisse der Amphibienschutzaktion vor. Danach sind noch ca. 3000 „Nachzügler“ – Erdkröten im Bereich Upjever gemeldet worden. Dennoch ist der Bestand im Vergleich zu den letzten Jahren zurückgegangen, was auf die kalte Witterung im letzten Winter zurückzuführen ist. Ein besonderer Dank gilt den freiwilligen HelferInnen und hier besonders den SchülerInnen der VGS Heidmühle, die die Strecke am Moorhauser Weg mit der Anwohnerin Frau Obst betreut haben. Die aktuelle Übersicht der diesjährigen Amphibiendaten siehe im Anhang.